

# Brigada envía niños a Cuba

*El Miami Herald 7-22-83  
P. 4*

Un grupo de niños procedentes de Estados Unidos, Puerto Rico y Canadá llegó a La Habana para participar en actividades que los familiarizarán con el país que sus padres abandonaron, dijo la Radio de La Habana en una transmisión captada en Miami.

La visita, que durará un mes, es patrocinada por la Brigada Antonio Maceo, agrupación con sede en Nueva York cuyos miembros simpatizan con el régimen de Fidel Castro y promueven la normalización de relaciones entre Estados Unidos y Cuba.

“El propósito de la giras es dar la oportunidad a los hijos de exiliados cubanos de conocer a Cuba y compartir con niños [cubanos] de su edad”, dijo Andrés Gómez, miembro de la junta nacional de la brigada.

Gómez manifestó que éste es el quinto grupo de niños, de 10 a 14 años y conocidos como “maceítos”, que visita la isla. Agregó que los jovencitos, todos nacidos en Estados Unidos, son hijos de exiliados que simpatizan con la política de la brigada. Durante su estancia en Cuba, los muchachos visitarán museos y playas, y serán alojados en campamentos por lo regular reservados a los “pioneros” de la agrupación juvenil nacional de Cuba.